

Von außen

Der ideale Familiensport

Der Tennisclub Rottenburg berichtet über seine Mitgliederversammlung im Kleintierzüchterheim. Vor 45 Mitgliedern konnte Vorstandssprecher Jochen Friedrich ein positives Fazit des zurückliegenden Jahres ziehen. Im ersten Jahr nach der Trennung von NeckarGäu-Tennis startete man mit 15 eigenen Mannschaften und konnte fünf Aufstiege verbuchen. Highlight war der unerwartete Aufstieg der Herren 60 in die Oberliga.

An einer Online-Mitgliederbefragung hatten 114 Mitglieder teilgenommen. „Wir werden die Ergebnisse nun analysieren und entsprechende Maßnahmen einleiten“, erläuterte Friedrich. Das neue, sehr hochwertige Clubmagazin „Center Court“ fand großen Zuspruch. Eine enge Zusammenarbeit mit MickiSport als Vereinsausrüster wurde bekannt gegeben. Die RoMärkle-Ausschüttung ergab immerhin 133 Euro.

Auch im Jahr 2018 wird der TCR das Angebot für Familien weiter optimieren. „Es gibt kaum eine Sportart“, so Friedrich, „die so ideal mit der ganzen Familie betrieben werden kann.“ Im September 2018 wird der TCR erstmals ein Senioren-Turnier ausrichten.

Die Jugendwarte Johanna Oswald und Arne Huber berichteten von den Jugend-Bezirksmeisterschaften mit über 200 Teilnehmern, die der TC Rottenburg ausgerichtet hat. Die Kooperation mit der Carl-Joseph-Leiprecht-Schule wird auch im Jahr 2018 in den ersten und zweiten Klassen durchgeführt.

Jan Gießler konnte in seinem Finanzbericht positive Zahlen sowie stabile Mitgliederzahlen präsentieren. Kassenprüfer Hans Albus bescheinigte ihm eine sehr umsichtige Kassenführung und beantragte die Entlastung, die auch einstimmig erfolgte. Ebenfalls einstimmig wurden der komplette Vorstand und alle Ausschussmitglieder für weitere zwei Jahre wiedergewählt.